

# My Big Red Container

Brandneuer Unterschlupf für die Stabhochspringer des MTV 49



Und der Bäcker mit Bedacht...



Vorbereitung des Krans



Alles schwebt



Ab in die Büsche



Ausrichten auf die Fundamente

Lange geplant – endlich da: Auf der „2. Ebene“ im Stadion Liebigstraße – zwischen B-Platz und Stabhochsprung-Anlagen – steht jetzt der neue Container des MTV 49 Holzminden. In flammendem Rot natürlich, angepasst an die Trikotfarbe der Leichtathleten. Mit einem Kran wurde der mit LKW angelieferte Container in zentimetergenauer Arbeit über die Bäume des Platzes gehoben und in gemeinsamer Arbeit – Platzwart Jörg Buck langte tatkräftig mit zu („Sowas hab ich auch noch nicht gesehen!“) – wurde das Ungetüm präzise auf das vorhandene Fundament bugsiert.

Jetzt fehlt nur noch der „Innenausbau“, dann werden hier sämtliche Stabhochsprung-Utensilien gelagert – einschließlich der benötigten Geräte für das Heinz Roloff-Stabhochsprung-Meeting. Das wird den Aktiven und Helfern viel Arbeit und viele Wege ersparen, die bisher mühevoll transportieren von den Gerätegaragen hin zur Anlage beinhalteten.

Der neue Container ist eine Maßanfertigung nach den Vorstellungen der Leichtathleten und könnte in Zukunft auch für die leibliche Versorgung der Athleten während des Meetings eingesetzt werden.